



Jahrelange inspirierende Gastfreundschaft



© Lizenzfrei

Die "jungen Wilden" ziehen aus, bleiben aber mit der Heilsarmee Zürich-Nord verbunden.

Seit vierzehn Jahren befindet sich das theologische Studienzentrum von ISTL Zürich in den Räumlichkeiten der Heilsarmee Zürich-Nord in Oerlikon. Der Platz war dort aber schon lange knapp. Die wachsende Zahl von Studierenden hatte bereits vor fünf Jahren das Mieten von externen Schulungszimmern notwendig gemacht. So wurden zuletzt drei Klassen in Räumen zweier anderer Kirchen untergebracht.

Nun haben die Verantwortlichen des ISTL Zürich eine Lösung für die Zukunft gefunden: Auf Januar 2021 zieht ISTL ins Christliche Zentrum Buchegg (CZB), der Pfingstgemeinde am Bucheggplatz, um.

Potential für die weitere Entwicklung

Dieser Wechsel ermögliche es, alle Zürcher Klassen am selben Standort zu führen, erklärt Silvia Zeier, die Standortleiterin des ISTL Zürich. Matthias Theis, Pastor des CZB sagte: «Wir freuen uns, dass ISTL in unsere Räumlichkeiten einzieht. Als Gemeinde war es uns schon immer ein grosses Anliegen, junge Menschen auszubilden.» ISTL bleibt freundschaftlich mit der Heilsarmee verbunden. Zurückblickend sagt Zeier: «In der Heilsarmee haben wir viele inspirierende Jahre verbracht; dafür sind wir dankbar. Wir danken Fredi und Mirjam Inniger und dem Team der Heilsarmee Zürich-Nord von Herzen für ihre jahrelange Gastfreundschaft.»

Autor

Quelle: Livenet.ch (22.09.2020)

Publiziert am

23.9.2020